

SAINT-JEAN-BONNEFONDS **Le club de basket veut « figurer parmi l'élite régionale »**

Sport. À l'aube de la reprise, malgré les quelques déconvenues de la saison passée, l'optimisme reste de rigueur chez ce grand club qu'est St-Jean Bonnefonds Avant Garde Basket.

Rencontre avec son seul salarié, Geoffrey Joumard, diplômé d'Etat et responsable de toutes les équipes.

La saison passée ne s'est pas déroulée tout à fait comme prévu, qu'en est-il ? En effet, nos deux équipes fanions garçons et filles qui évoluaient en Régionale 2 ont été reléguées pour diverses raisons en RM et RF 3.

Cela a-t-il des conséquences graves ?

Si la politique sportive du club visant à figurer parmi

les grands clubs régionaux a subi un petit coup d'arrêt et si le fait d'enregistrer quelques départs sont les aspects négatifs de ces relégations, beaucoup de points positifs font que cela ne change en rien les objectifs de SJBAB Basket qui restent ambitieux au niveau régional, autant pour les jeunes que pour les seniors.

Les départs sont largement compensés par les nombreuses arrivées chez les baby et les mini-basketteurs, ce qui porte leur nombre à 18 et à 20 joueurs. La qualité et le niveau de nombreux cadets

et juniors issus du club va me permettre l'intégration d'un maximum d'entre eux dans les 2 équipes fanions. Plus que jamais, c'est la « carte jeunes » qui sera jouée.

Avec quels moyens allez-vous aborder la saison ?

Cette année encore, je serai assisté de Mathilde Aulagnier, apprentie au Centre de formation des métiers du sport à l'Etrat et qui encadrera plus particulièrement les jeunes. Avec 20 bénévoles responsables d'équipes (coaches, entraîneurs) et autant d'autres affectés aux parties



■ Responsable des équipes, Geoffrey Joumard, avec les poussines confirmées. Photo Guy Brossard

administrative, festive et la tenue des tables de marque, la saison débute sur des bases solides. ■

SAINT-CHRISTO-EN-JAREZ **Place aux futurs champions, ce week-end**

Samedi 13 septembre, L'ESSCM Football (Entente Sportive Saint-Christo Marcenod) organise la septième édition du tournoi « Graines de champions ». L'événement regroupe environ deux cent cinquante joueurs âgés de onze à douze ans, soit vingt-quatre équipes qui viennent de différents départements de Rhône-Alpes et Auvergne pour disputer ce grand tournoi réservé aux futurs champions.

A cette occasion, trois équipes U12-U13 du club christodaire qui compte trente-sept joueurs dans cette catégorie, sont en lice.

L'arbitrage du tournoi sera assuré par une quinzaine de joueurs du club des catégories Seniors, U19 et U17 et encadré par Martial Phelut, l'arbitre « Ligue »



■ Un groupe U12-U13 encadré ici par Daniel Joly (au centre) et Christian Bacchis (à dr). Photo Catherine Koczura

de l'ESSCM Football. Dès le 27 septembre, les U13 évolueront en championnat dans les trois catégories, Excellence pour le premier groupe, Honneur pour le deuxième et Promotion pour l'équipe 3.

Avec l'objectif de faire évo-

luer chacun dans la catégorie la plus adaptée, les neuf entraîneurs bénévoles des U13 souhaitent avant tout que ces jeunes se fassent plaisir dans la pratique de leur sport favori tout en espérant les meilleurs résultats. ■

SAINT-HÉAND **Les travaux d'assainissement repris en 2014**



■ Au centre, Sylvain Boute adjoint en charge des réseaux en visite de chantier avec le responsable de l'entreprise et Bernard Besson à droite directeur des Services Techniques, Photo Arlette Baylot-Partouche

Après les travaux de mise en séparatif réalisés en 2010 dans le centre bourg et en 2013 rue des Fossés, des Terreaux et Montpailloux, la commune de St-Héand poursuit cette opération en 2014.

Bernard Besson, directeur des services techniques précise : « Depuis le mois de juin l'entreprise Cholton a posé un réseau d'eaux usées et des boîtes de raccordement au droit de chaque propriété, route de la Fouillouse. Cette même opéra-

tion est actuellement entreprise rue de la Galachère et rue des Cottages. Ces travaux sous maîtrise d'ouvrage Saint-Etienne Métropole permettront une mise en séparatif de nos réseaux EU et EP à 90%."

Ces trois opérations successives ont pour but d'éliminer les eaux parasites dans la station d'épuration des Chazottes et donc d'améliorer sensiblement la qualité des eaux traitées rejetées dans le ruisseau le Malval. ■

Société de distribution du journal

La Tribune LE PROGRES

RECHERCHE Distributeur de journaux secteur Saint-Christo-en-Jarez

Statut travailleur indépendant VCP.
Travail d'appoint matinal, véhicule indispensable.

Contactez-nous au **07 81 18 18 78**

FIL ROUGE

0 800 07 68 43

TEMOIN D'UN ÉVÉNEMENT VOUS AVEZ UNE INFO

Devenez correspondant pour LE PROGRES

LE PROGRES recherche un correspondant local de presse pour la commune de Saint-Héand

Retraité, étudiant, salarié ou sans emploi, vous avez le goût de l'écriture, vous êtes disponible et curieux, votre candidature nous intéresse. Vous devez disposer d'un ordinateur pour transmettre vos articles ainsi que d'un appareil photo numérique. La rémunération des correspondants s'effectue sous forme d'honoraires.

Envoyer lettre de candidature et CV à : lprstetienne@leprogres.fr